

Lions helfen Wärmestube

Schwenningen. Die Wärmestube finanziert sich über Zuschüsse, Mitgliedsbeiträge und Spenden. Diese sind hoch willkommen. Deshalb nahm Bärbel Wagner, die Vorsitzende des Fördervereins Wärmestube im Paradies, dankbar die Geldspende über 2000 Euro vom Lions Club Donau-Neckar in Empfang.

„Wir freuen uns sehr, dass uns der Lions Club Donau-Neckar so großzügig unterstützt. Ohne solche Spender würde das Angebot nicht existieren können. Dadurch können wir wichtige Anschaffungen in der Küche machen, die dringend notwendig sind“, betonte Bärbel Wagner.

Der Lions Club Donau-Neckar mit seinen 28 Mitgliedern aus dem Raum Villingen-Schwenningen, Rottweil und Donaueschingen hat die Wärmestube bereits früher mit Lebensmitteln unterstützt und wird dies auch 2019 wieder durch eine Lebensmittelaktion im Mai im Culinarium tun.

„Die Wärmestube ist eine wichtige Einrichtung für Obdachlose, aber auch für Alleinstehende in Schwenningen. Es gibt hier nicht nur eine warme Mahlzeit, sondern es ist auch ein Ort der Begegnung“, erklärte Emmy Fuchs, die Präsidentin des Lions Clubs Donau-Neckar. eb



Einen Scheck in Höhe von 2000 Euro überreichte der Lions Club Donau-Neckar an die Wärmestube. Von links nach rechts: Kirchenvertreterin Helene Späth, Ralf Großmann von der Wärmestube, Petra Eisenbeis-Trinke vom Lions Club, Bärbel Wagner von der Wärmestube, Fördervereinskassiererin Maria Wöhle, Brunnhilde Kiki (stellvertretende Fördervereinsvorsitzende) und Lions-Präsidentin Emmy Fuchs.

Foto: Privat

aus: Südkurierpresse vom 19.03.2019